



MV in Europa, Europa in MV - Was haben wir in Brüssel zu sagen?

Dienstag, den **16. April 2019** um **15:00 Uhr** im
Rathaus, Löwenscher Saal, Hansestadt Stralsund

"Die EU – die ist doch ganz weit weg!" Uns als Unionsbürger*innen ist oft nicht bekannt, welche Aufgaben die EU-Institutionen wahrnehmen. Dabei vertreten diese in großen Teilen auch unsere Interessen als Einwohner*innen Mecklenburg-Vorpommerns – zum Beispiel im Europäischen Ausschuss der Regionen (AdR).

Im Rahmen eines Bürgerdialogs wollen wir klären, womit sich der AdR beschäftigt. Was sind seine Aufgaben? Wo liegen seine Grenzen? Und wie vertritt er unsere Interessen als Bürger*innen?

Als Gast begrüßen wir die **Justizministerin des Landes Mecklenburg-Vorpommern Katy Hoffmeister**, die uns als aktives Mitglied des Ausschusses der Regionen über ihre Arbeit berichtet.

Bitte melden Sie sich zur Veranstaltung an
unter: europa@eiz-rostock.de oder
0381 / 40 31 450.

Gefördert durch:



Ministerium für
Innere und Europa

